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Â ðàéîíå ïðîâåðèëè 
ñèñòåìó îïîâåùåíèÿ

25 июля в Курганинском районе прошла проверка автомати-
зированной системы централизованного оповещения населения с 
включением сирен.

В Курганинске были проверены три системы оповещения (рай-
он сахарного завода, элеватора и МУП «Горжилкомхоз») и одна 
централизованная система оповещения, находящаяся на базе 
Ростелеком Юг (ЮТК).

В ходе проведенных мероприятий была проверена исправность 
и готовность аппаратуры, каналов связи и оборудования к оповеще-
нию населения об опасностях, возникающих при ведении военных 
действий или вследствие этих действий, возникновении чрезвычай-
ных ситуаций природного и техногенного характера.

Кроме того, в ходе проверки сотрудниками отдела по делам ГО, ЧС 
и экологии администрации  муниципального образования Курганинский 
район составлен перечень территорий, потенциально опасных в случае 
возникновения ЧС. Этим зонам будет уделяться особое внимание для 
обеспечения безопасности граждан.

Среднемесячная заработная плата крупных и 
средних предприятий муниципального образования 
Курганинский район (без учета территориально-
обособленных предприятий, осуществляющих 
свою деятельность на территории района) за 
1 полугодие 2012 года составила 15170,2 руб. или 
125,9% к соответствующему периоду прошлого 
года. В том числе, в разрезе отраслей экономи-
ки: промышленность - 16221,1 руб., темп роста 
к 1 полугодию 2011 года составил 117,1%; сельское 
хозяйство - 13094,3 руб., темп роста к 1 полугодию 

2011 года составил 119,3%; транспорт - 17328,2 
руб., темп роста к 1 полугодию 2011 года составил 
129,8%; строительство - 17685,0 руб., темп роста 
к 1 полугодию 2011 года составил 128,3%; торговля 
- 16363,6 руб., темп роста к 1 полугодию 2011 года 
составил 114,3%; заготовки - 18184,2 руб., темп 
роста к 1 полугодию 2011 года составил 101,3%; жи-
лищно-коммунальное хозяйство - 11781,1 руб., темп 
роста к 1 полугодию 2011 года составил 116,4%.

Администрацией района ведется работа по 
недопущению снижения уровня заработной платы. 

Îá óâåëè÷åíèè çàðàáîòíîé ïëàòû

Êðàåâûå ïðîãðàììû 
ïîìîãàþò ðåøàòü ïðîáëåìû ïîñåëåíèÿ

Октябрьское сельское поселение состоит 
из пяти населенных пунктов, в которых 

проживает 2285 человек. О том, как живет 
поселение сегодня, наш разговор с его главой 

Алексеем Владимировичем УКОЛОВЫМ.

- Алексей Владимирович, самое главное, наверное, для 
любого поселении – исполнение бюджета. От того, сколько 
денег удастся собрать в казну, зависит, как будут решаться 
насущные социальные вопросы поселения. Давайте и начнем 
наш разговор с исполнения бюджета.

- Бюджет у нашего поселения сложный. И дело тут вот в чем. 
Живем мы, что называется, от земли: платежи за землю составляют 
львиную долю поступлений в бюджет. И особенность нашего по-
селения в том, что из 10 тысяч гектаров пашни, которые у нас есть, 
5 тысяч – это земли краевого фонда перераспределения, арендная 
плата за которые поступает в краевой бюджет. Кроме того, так 
сложилось, что почти все землепользователи наши зарегистриро-
ваны в городе. То есть налоговые платежи они делают в бюджет 
городского поселения. Но мы не жалуемся. Какой есть бюджет, 
с таким и работаем. В 2011 году бюджет поселения составил 2 млн 
700 тысяч рублей. Дело в том, что тот год был переходный: всту-
пили в силу изменения к налоговому кодексу, и платежи за землю 
(а это примерно 2 млн 270 тысяч рублей) будут производиться в 
ноябре 2012 года. А на текущий год запланирован бюджет в раз-
мере 4 млн 700 тысяч рублей. Пока поселение успешно выполняет 
плановые показатели по исполнению бюджета. В первом квартале 
даже шли с опережением: вместо запланированных 710 тысяч 
рублей собрали в бюджет 930 тысяч. Это на 30% больше, чем на 
аналогичный период прошлого года. 

- Какие вопросы для октябрьцев самые злободневные, 
и как местные власти их решают?

- Самая большая проблема, которую удалось решить в 2011 году, 

– это газификация поселка Комсомольский. Сделать это удалось 
с помощью участия в краевой программе по газификации сельских 
населенных пунктов Краснодарского края. По этой программе на 
газификацию Комсомольского из краевого бюджета было выделено 
3,4 млн рублей. Софинансирование из бюджета поселения составило 
400 тысяч. К софинансированию мы привлекали также и самих жите-
лей поселка: проводили собрания граждан, создавали кооперативы, 
заключали договоры пожертвований. Каждая семья внесла порядка 
20 тысяч рублей. Эти деньги были использованы на строительство 
газопроводов низкого давления. Особенность поселка Комсомоль-
ский – в его большой протяженности. Из-за этого пришлось строить 
3 ГРП. Сейчас поселок газифицирован примерно на 70%.

- Теперь все населенные пункты вашего поселения гази-
фицированы?

- Увы, пока нет. Еще в трех населенных пунктах нашего по-
селения ждут газ. На этот год мы поставили себе задачу в полном 
объеме подготовить проектно-сметную документацию для гази-
фикации поселка Мира. Через этот населенный пункт проходит 
подводящий газопровод, который идет от поселка Светлая Заря к 
поселку Октябрьский. Надеемся, что в скором будущем в дома его 
жителей придет голубое топливо. 

В поселок Октябрьский газ пришел в 2007 году. Это было 
долгожданным и очень значимым событием. За прошедшие годы 
мы успели полностью газифицировать поселок: и социальные 
объекты, и жилой сектор. В 2011 году мы газифицировали детский 
сад, школу, Дом культуры. Дом культуры у нас отапливался углем, 
а школа и детский сад – с помощью электричества. Газификация 
этих объектов позволила нам сэкономить на топливе от 30 до 50%. 
И это при том, что зима прошедшая, как вы помните, была весьма 
холодной. 

Сложнее всего будет решить вопрос с газификацией поселка 
Северный. Он самый маленький и самый отдаленный из всех наших 
населенных пунктов. Там проживает всего 50 семей. Но мы ни в коем 
случае не сбрасываем со счетов и этот населенный пункт. 

Так что работы в плане газификации у нас еще много. Будем 
и дальше участвовать в краевых программах и постепенно решать 
этот вопрос, чтобы газом могли пользоваться все жители нашего 
поселения.

- На протяжении многих лет проблемой для жителей 
Октябрьского сельского поселения было водоснабжение. Как 
сейчас Вы решаете этот вопрос?

- Да, тема больная. Но решаем проблему постепенно с помощью 
опять же краевой целевой программы. В прошлом году за счет со-
финансирования с краевым бюджетом реконструировали систему 
водоснабжения в поселке Комсомольском. Была построена новая 
водонапорная башня, 1200 метров новых водопроводных сетей. 

Отремонтировали систему водоснабжения в поселке Север-
ный. Там скважина была построена в 1972 году. Скважина сильно 
песочила. За месяц десять насосов поменяли. А каждый насос 
стоит 15-20 тысяч рублей, не считая установки. Теперь скважину 
там отремонтировали, все работает нормально.

- В каких еще краевых программах участвовало посе-
ление?

- Участвовали мы также в программе по ремонту дорог. Тоже 
на условиях софинансирования: 50 тысяч выделено из бюджета 
поселения и 500 – из краевого бюджета. На эти средства мы от-
ремонтировали две улицы – Юбилейную и переулок, соединяющий 
улицы Северную и Советскую. 

- А в этом году в какие программы планируете войти? 
- В первую очередь, продолжаем работать в рамках тех про-

грамм, которые я уже назвал. В частности, по ремонту дорог будем 
работать в трех направлениях. Во-первых, в рамках этой программы 
будем ремонтировать подъездные пути к многоквартирным домам. 
Их в поселении 6 (пять – в поселке Октябрьский и 1 – в поселке 
Восточный). Второе направление – это асфальтирование участка 
улицы Ленина. И третье направление – это ремонт улиц в гравий-
ном исполнении.

(Окончание - на 2-й стр.)

Âíèìàíèå!
Уважаемые жители! 

Администрация Курганинского го-
родского поселения Курганинского района 
информирует вас, что до истечения срока 
регистрации объектов индивидуально-
го жилищного строительства в упрощен-
ном порядке осталось 6 месяцев.

Контактные телефоны для справок: 
2-51-83, 2-53-85.

Просим вас не упустить возмож-
ность с минимальными материальными 
затратами зарегистрировать жилые дома 
в упрощенном порядке. Экономьте свои 
время и деньги!

Администрация 
Курганинского городского поселения 

Курганинского района.

Предприятия, допустившие снижение уровня за-
работной платы, приглашаются для рассмотрения 
причин снижения на оперативную комиссию по 
совершенствованию систем платежей и расчетов 
администрации муниципального образования Кур-
ганинский район.

Основной задачей хозяйствующих субъектов 
в текущем году остается увеличение заработной 
платы и доведение ее до среднеотраслевого 
уровня.

В. А. ХРЕНОВ,
исполняющий обязанности 

главы муниципального образования 
Курганинский район.

Â ëèêâèäàöèè ïîñëåäñòâèé 
íàâîäíåíèÿ íà Êóáàíè ó÷àñòâîâàëè 

áîëåå 30 òûñÿ÷ ÷åëîâåê
Спустя три недели восстановительных работ жителям Крымска 

все еще помогают 10 тысяч специалистов социальных служб, 
ремонтных бригад, строители, дорожники.

Аварийно-спасательная операция и гуманитарная миссия в 
Крымске, несомненно, войдут в новейшую историю России как 
наиболее масштабные и сложные. Впервые на помощь городу, 
охваченному стихийным бедствием, поехали не только спасатели, 
но и тысячи людей со всей страны.

Максимальная численность группировки сил на ликвидации 
последствий стихийного бедствия составила 21550 человек. Активно 
проявили себя и общественники-волонтеры, всего через Крымск 
их прошло, по разным оценкам, более 10 тысяч человек. И можно 
с уверенностью сказать, что добровольческое движение в России 
получило «боевое крещение» именно здесь, проявив как сильные 
– самоотверженность, активность, массовость, так и слабые качества 
периода становления - неопытность и несогласованность действий.

Оснащение спецтранспортом и техникой в Крымске также достигало 
впечатляющих цифр. В разборе завалов, расчистке улиц было 
задействовано 2720 единиц техники, в том числе 619 единиц спецтехники 
МЧС, 318 единиц спецтехники Министерства обороны РФ.

По состоянию на 30 июля, в работах по ликвидации последствий 
паводка участвуют 9611человек. Из них от МЧС - 1646 человек, 
314 единиц техники, от других министерств и ведомств - 2479 
человек, 988 единиц техники. Но основные силы – привлеченные 
краем ремонтные бригады и команды штабов городов и районов.

Â Êðûìñêå íà÷èíàþò ñòðîèòåëüñòâî 
íîâîãî æèëüÿ äëÿ ïîäòîïëåíöåâ

Взамен аварийного жилья крымчане получают квартиры в 
пятиэтажных домах, расположенные в селе Молдавановское. 
Изначально дома предназначались для военнослужащих, но 
руководство Министерства обороны по просьбе губернатора Кубани 
Александра Ткачева передало квартиры пострадавшим. Благодаря 
этому новое жилье уже в течение двух недель смогут получить 
более 500 семей подтопленцев. Для остальных пострадавших 
также будут построены новые дома. Строительство первых из 
них уже началось. Для их возведения была выбрана площадка в 
самой высокой части города. Над центром она возвышается более 
чем на 30 метров. Строительными подрядчиками – компаниями 
«ОБД» и «ОБД-инвест» уже подготовлены котлованы для первых 
девятиэтажных домов. Всего же здесь будет возведено пять 
девятиэтажек и восемь трехэтажных домов более чем на 900 квартир. 
Опыт строительства жилья для подтопленцев у подрядчиков уже 
есть. Именно компания «ОБД» в 2010 году в оперативном режиме 
возводила дома для пострадавших от наводнения в Туапсинском 
районе. Тогда условия для строительства были более жесткие, 
ведь до зимы оставалось немногим более месяца. Тем не менее 
строители качественно и в срок справились с поставленной задачей. 
- Новый микрорайон для крымчан будет полностью автономным. Вместе 
с новыми домами будут построены необходимые инфраструктурные 
и социальные объекты: котельная, детский сад, школа, магазин, - 
рассказал начальник штаба стройки Николай Терентьев. 

Сразу после заливки фундамента строители приступят 
к монтажным работам. Первые этажи вырастут уже во второй 
декаде августа. Заехать же в новое жилье подтопленцы смогут до 
15 ноября.
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Óíè÷òîæèâ àìáðîçèþ, âû 
óëó÷øèòå ýêîëîãè÷åñêóþ 

îáñòàíîâêó òåððèòîðèè ðàéîíà!
УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И РАЙОНА!

Îïåðàöèÿ
«Çàùèùàåìñÿ îò æàðû»

Êðàåâûå ïðîãðàììû ïîìîãàþò 
ðåøàòü ïðîáëåìû ïîñåëåíèÿ

(Окончание. 
Начало - на 1-й стр.)

Средства, которые удастся сэконо-
мить,  планируем направить на ремонт 
водозабора в поселке Октябрьский. 
Здесь у нас только один водозабор, 
и в случае аварийной остановки нет 
запасного варианта. В планах на этот 
год – ограждение территории водоза-
бора и установка новой водонапорной 
башни.

- Что еще в планах администра-
ции на этот год?

- В 2011 году мы отвели место 
для строительства здания для врача 
общей практики. Это будет и жилье, 
и кабинет для приема пациентов. 
Расположится он в центре станицы. 
К месту его постройки уже подведены 
коммуникации. Надеемся, что в этом 
году уже сможем начать строитель-
ство. Ведь качественное медицинское 
обслуживание очень важно для жите-

лей сельских населенных пунктов.
- Какие еще задачи Вы считаете 

первоочередными для себя как для 
главы поселения?

- Очень важным считаю работы 
по благоустройству населенных пун-
ктов. И в этом плане еще очень много 
работы. Нужно хотя бы в гравийном 
исполнении обустроить дороги к клад-
бищам. Их у нас в поселении четыре. 
Да и на самих кладбищах нужно боль-
ше внимания уделять санитарному 
состоянию. Хотелось бы, чтобы люди 
поддерживали  порядок на местах за-
хоронения своих близких круглый год, 
а не только перед Пасхой. 

- А как развиваются в вашем 
поселении малые формы хозяй-
ствования на земле? И что сельская 
власть делает для поддержки фер-
меров и владельцев ЛПХ?

-  В прошлом году заложено  
25 гектаров пастбищ для нужд населе-

ния. Все пастбища розданы в аренду. 
У нас в поселении 80 фермерских 
хозяйств. Правда, все они в основном 
– «малоземельщики», обрабатывают 
по 30-100 гектаров.

- Алексей Владимирович, в 
феврале этого года исполнилось 
20 лет с тех пор, как Вы руководите 
Октябрьским сельским поселением. 
Если сравнивать работу главы 20 
лет назад и сейчас, то труднее стало 
или, наоборот, легче?

- Трудно сказать однозначно. 
Сейчас работать стало, наверное, 
труднее. Больше ответственности, 
больше полномочий. Но, в то же 
время, работать стало интереснее. 
Много планов, много возможностей 
для их реализации. Будем работать, 
чтобы поселение развивалось и рас-
цветало.

Л. ЧАЙКИНА.
Фото автора.

Лабинский межрайонный отдел 
Россельхознадзора информирует о 
наступлении цветения карантинного 
сорняка - амброзии полыннолистной. 
Согласно Приказу Минсельхоза РФ 
№ 673 от 26 декабря 2007 года «Об 
утверждении перечня карантинных 
объектов», амброзия полыннолистная 
включена в перечень карантинных 
объектов и является одним из наи-
более вредоносных карантинных 
сорняков. В нашем крае амброзия 
сегодня не только на полях, она рас-
тет в населенных пунктах, на обочинах 
дорог, строительных площадках, вдоль 
железных дорог и автострад, на пу-
стырях, вокруг школ и детских садов.  
В период цветения амброзия вызывает 
массовые аллергические заболевания 
(риниты, бронхиты, бронхиальную 
астму). Для цветочной пыльцы амбро-
зии характерно сенсибилизирующее 
действие, которое является основной 
причиной аллергических заболеваний. 
Это действие проявляется в тяже-
лом воспалении слизистой оболочки 
верхних дыхательных путей и глаз. 
Вдыхание пыльцы вызывает головную 
боль, приступы бронхиальной астмы, 
сенную лихорадку и дерматиты. Также 
она причиняет много вреда сельскому 
хозяйству, в сильной степени снижает 
урожаи, портит корма. Амброзия силь-
но иссушает и обедняет почву, выносит 
из почвы столько питательных ве-
ществ, сколько содержится в 7-8 цент-
нерах минеральных удобрений. Одно 
растение образует 60-80 тысяч семян, 
способных сохранять всхожесть более 

пяти лет. Поэтому руководителям 
предприятий всех форм собственности 
и жителям района необходимо прово-
дить работы по обследованию земель-
ных угодий на выявление злостного 
сорняка и своевременно уничтожать 
его. Согласно карантинному законо-
дательству, борьба с карантинными 
сорняками - это обязанность каждого 
гражданина, невыполнение которой 
влечет административную ответствен-
ность за совершенное правонаруше-
ние по ст. 10.1 КоАП РФ: «Нарушение 
правил борьбы с карантинными, особо 
опасными и опасными вредителями 
растений, возбудителями болезней 
растений, растениями-сорняками- 
влечет наложение административного 
штрафа на граждан 6 размере от 
300-500 рублей, на должностных лиц -  
от 500-1000 рублей; на юридических 
лиц - 5000-10000 рублей».

Задача сельскохозяйственных 
предприятий и хозяйств - активно 
бороться с очагами амброзии полын-
нолистной на посевах, парах, обочинах 
дорог, лесополос любым доступным 
способом (химическим, агротехниче-
ским, механическим).

Что касается населенных пунктов, 
то здесь можно применять только 
один вид борьбы - агротехнический: 
скашивание, прополку, вырубку. Ко-
нечно, пыльца амброзии переносится 
ветром на большие расстояния, но 
уничтожить опасные растения в своем 
дворе - дело каждого.

М. К. ВОРОКОВ, зам. начальника 
Лабинского МО ВФН.

Соки, квас, минералка, фонта-
ны, шляпы, кондиционеры – каждый 
спасается от жары как может. В 
+35оC лишний раз на улицу даже 
выходить не хочется. Аномальная 
жара и зной не только выбивают 
из повседневного графика, но и 
могут вызвать обострение имею-
щихся заболеваний. Именно поэто-
му во время жарких деньков уча-
щаются вызовы скорой помощи. 
Последствия воздействия жары 
на здоровье могут проявиться во 
всех возрастных группах, так что 
бдительными нужно быть всем!

Врачи советуют придерживаться 
определенных правил, чтобы не при-
бегать к медицинской помощи. Под-
держивайте прохладную температуру 
воздуха дома. Днем закрывайте окна 
и ставни (если есть), особенно если 
окна выходят на солнечную сторону. 
Открывайте окна и ставни на ночь 
(если это безопасно), когда темпера-
тура воздуха на улице ниже, чем в 
помещении. Если ваш дом оборудован 
кондиционером, закрывайте окна и 
двери. Некоторое облегчение могут 
принести электрические вентиляторы, 
но когда температура воздуха выше 
35°C, вентилятор может не спасти от 
тепловых заболеваний.

Старайтесь не находиться на 
жаре. Переходите в самую прохлад-
ную комнату в доме, особенно на ночь. 
Если это невозможно, поддерживайте 
в доме прохладную температуру, 
проводите по 2−3 часа в день в про-
хладных помещениях (например, в 
общественных зданиях, оборудован-
ных кондиционерами). Старайтесь не 
выходить на улицу в самое жаркое 
время суток.

Избегайте интенсивной физиче-
ской нагрузки. Старайтесь находиться 
в тени.

Не оставляйте детей и животных в 
припаркованных транспортных сред-
ствах. Не допускайте перегрева тела, 
пейте достаточно жидкости. Принимай-
те прохладный душ или ванну. Можно 
также делать холодные компрессы или 
обвертывания, использовать мокрые 
холодные полотенца, обтирать тело 
прохладной водой, делать прохладные 
ванночки для ног и т. д.

Носите легкую и свободную одеж-
ду из натуральных тканей. Выходя на 

улицу, надевайте широкополую шляпу 
или кепку и солнцезащитные очки. 
Соблюдайте питьевой режим, избе-
гая сладких и алкогольных напитков. 
Если кто-то из ваших знакомых под-
вергается риску для здоровья в связи 
с аномальной жарой, помогите ему 
получить необходимую помощь и ре-
комендации. Пожилых и больных оди-
ноко проживающих людей необходимо 
навещать не реже раза в сутки.

Если пациент принимает какие-
либо лекарства, посоветуйтесь с его 
лечащим врачом и уточните, как эти 
лекарства влияют на терморегуляцию 
и водный баланс организма.

Если у вас проблемы со здоро-
вьем, храните лекарства при темпера-
туре не выше 25°C или в холодильнике 
(соблюдайте условия хранения, ука-
занные в инструкции или на упаковке); 
обратитесь за медицинской помощью, 
если вы страдаете хроническими забо-
леваниями или принимаете несколько 
препаратов одновременно.

Если вы или кто-то рядом с вами 
почувствовали себя плохо, обрати-
тесь за помощью, если почувствуете 
головокружение, слабость, тревогу 
или сильную жажду и головную боль; 
постарайтесь как можно скорее пере-
меститься в прохладное место и из-
мерьте температуру тела; выпейте 
воды или фруктового сока, чтобы 
восполнить потерю жидкости; не-
медленно перейдите в прохладное 
место и отдохните, если почувствуете 
болезненные мышечные спазмы (чаще 
всего они возникают в ногах, руках или 
в области живота, во многих случаях 
- в результате продолжительной фи-
зической нагрузки в сильную жару), и 
выпейте раствор для нормализации 
минерального обмена, содержащий 
электролиты; если тепловые спазмы 
не прекращаются более часа, необ-
ходимо обратиться за медицинской 
помощью; обратитесь к своему леча-
щему врачу, если почувствуете какие-
либо необычные симптомы или если 
такие симптомы не проходят.

Если вы заметите, что у кого-либо 
из членов семьи или у тех, за кем 
вы ухаживаете, кожа стала сухой и 
горячей, возникло состояние бреда 
(делирий), судороги и/или потеря со-
знания, немедленно вызовите врача 
или скорую помощь.

Р. АРСЕНОВА.

ÍÀØ ÃÎÐÎÄ – ÍÀØ ÄÎÌ

È íåò íà ñâåòå óëèöû ìèëåé
«Наша улица». Как часто 

и буднично мы произносим 
эти простые слова. А если 

вдуматься, то в них таится так 
много: любовь к родному месту, 

большие и малые события, 
праздничные и горестные дни…».

Таким монологом ведущего на-
чался праздник в 46 квартале города, 
куда входят улицы Розы Люксембург, 
12 Декабря, Белореченская, Мира, 
Ейская.

С каждым годом все дальше и 
дальше уходит от нас время военного 
лихолетья, но никогда не вычеркнуть 
из памяти того подвига, какой со-
вершил наш народ в годы Великой 
Отечественной войны. С большой 
теплотой участники праздника че-
ствовали участников войны Николая 
Евдокимовича Голубева, Петра Ивано-
вича Берлуцкого, Михаила Ивановича 
Новикова.

Минутой молчания собравшиеся 
почтили память тех, кто не вернулся с 
полей сражений…

По уже сложившейся традиции, 
на празднике улиц работники отдела 
ЗАГС чествовали семейные пары, про-
жившие в браке не одно десятилетие. 
Так, четверть века в любви и согласии 
живут Любовь Ивановна и Сергей Ми-
хайлович Данилкины, 30 лет – Василий 
Алексеевич и Людмила Анатольевна 
Тищенко, 46 лет – Николай Федорович 
и Нина Михайловна Сысоевы, 58 лет 
– Николай Петрович и Раиса Макси-
мовна Борозденко. 

Много лет на улице Р. Люксембург 
проживает дружная многодетная 

семья Александра Александровича 
и Натальи Сергеевны Твердохлебо-
вых, которой участники торжества 
пожелали процветания и счастья. На 
этой же улице в этом году на одного 
маленького человечка стало больше. 
«Звездочка на небе зажглась!» - го-
ворят люди. Эта «звездочка» - Нелли 
Нигоян – быстро подрастает и стано-
вится веселой, озорной.

Не обделили вниманием и бу-
дущих первоклашек. Первый раз в 
первый класс отправятся Женя Фе-
дорова, Илья Краснолуцкий, Руслан 
Афанасьев, Алина Айдинян, Сережа 
и Даша Твердохлебовы. 

И, конечно же, были названы 
лучшие домовладения квартала, 
хозяевами которых являются Татья-
на Николаевна Козликина, Татьяна 
Ивановна Ткаченко, Наталья Алексан-
дровна Мурадян. 

Интересный факт, что улицу Розы 
Люксембург и ее жители, и вообще 
курганинцы называют по-разному. 
Очень часто можно слышать, мол, он 
проживает по «Розочке». Вообще-то 
улица носит имя революционерки 
Розы Люксембург. Но вот житель этой 
улицы Валерий Плотников увидел 
не политическое, а романтическое в 
названии улицы, чему посвятил свои 
поэтические строки.

Люди красят улицу
Зеленью, домами…
От цветов и красок 
Будет веселей.
Красят люди улицу
Добрыми делами,
Станет наша улица 
Нам еще милей!

Если вам в Курганинске
Побывать придется,
Спросите вы: «Где ты 
Проживаешь, друг?»
- Есть такая улица,
Как страна, зовется, -
Я отвечу с гордостью, -
Тоже – «Люксембург».
Люксембург в Европе –
Маленькая где-то…
Не сравнится с нашей 
Улицей большой:
Всех длинней и шире,
И не только в метрах –
Широка своею
«Уличной» душой!
«Сакура» и «Арка»,
Колледж, садик-сказка,
«Паспортный», «Поляна» -
Все не перечесть…
Стал чтоб мир волшебным,
Чуть добавьте красок,
А кто постарался,
Тем – хвала и честь!
Несмотря на то, что праздник 

сопровождался дождем, он не смог 
испортить настроения его участникам, 
тем более, что торжество сопровожда-
лось  замечательными музыкальными 
номерами, подготовленными артиста-
ми культурно-досугового центра стани-
цы Петропавловской. Председатель 
квартального комитета Екатерина 
Петровна Тищенко от имени всех жи-
телей квартала тепло поблагодарила 
хозяев двора Сергея Викторовича и 
Елену Петровнк Лютановых, предо-
ставивших подворье для проведения 
праздника.

Н. НИКОЛЬСКАЯ.
Фото М. Бережного.
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